

28.10.2005 - 08:01 Uhr

Budapest und Co. flexibel und günstig "erfahren"

Mollis (ots) -

Autovermieter Fox Autorent macht Ungarn-Reisende mobil

In Ungarn gibt es viel zu entdecken:

Tropfsteinhöhlen im Norden, die wildromantische Puszta im Osten und Süden, die Ferienregion rund um den Plattensee im Westen, überall im Land die zahllosen Thermalbäder - und nicht zu vergessen das pulsierende Budapest. Wer das vielseitige Land der Magyaren besonders intensiv erleben will, für den bietet sich eine Reise mit dem Mietwagen an - beispielsweise von Fox Autorent.

Das Unternehmen mit Sitz in Budapest zählt mit seiner Flotte von über 300 Autos zu den führenden unabhängigen Autovermietungen Ungarns. Das Angebot reicht vom Cityflitzer für den Einkaufsbummel über Reiselimousinen für die Geschäftsreise bis hin zum Kleinbus für den Gruppenausflug. Günstige Mietpreise sowie ein unkomplizierter und an den Bedürfnissen der Kunden orientierter Service stehen bei Fox Autorent im Mittelpunkt. So war das Unternehmen der erste Anbieter in Ungarn, der Cabrios oder in der Economy-Klasse Wagen mit Klimaanlage ohne zusätzliche Kosten anbot.

Kleinwagen wie ein Suzuki Wagon sind schon ab 28 Euro pro Tag buchbar, eine Woche kostet 193 Euro. In der Mittelklasse ist ein Opel Vectra mit Klimaanlage ab 67 Euro pro Tag und zu 468 Euro für eine Woche erhältlich. Beim Mieten eines Fox Autorent-Wagens entstehen keine Zusatzkosten oder Servicepauschalen. Die Mietpreise enthalten unbegrenzte Kilometer, Vollkaskoversicherung, Übergabe und Rücknahme am Flughafen sowie Anlieferung und Abholung des Fahrzeugs innerhalb Budapests. Außerdem inklusive ist die 24-Stunden "road assistance": Im Fall einer Panne innerhalb Europas genügt ein Anruf bei Fox Autorent und innerhalb von 24 Stunden wird ein Ersatzwagen gestellt. Jedoch nur gegen Aufpreis liefert das Unternehmen den Mietwagen an jeden Ort innerhalb Ungarns oder bietet Einwegmieten ins Ausland an.

Neben der Kurzmiete für einen ereignisreichen Ungarn-Urlaub bietet Fox Autorent auch attraktive Service-Pakete für Langzeitmieten an. Das neueste Produkt ist der Fox Cityhopper, eine Smart-Flotte, die schon ab einem Euro pro Tag zu mieten ist. Ermöglicht wird der Tiefstpreis durch Werbung, die das Äußere der Fahrzeuge ziert. Daher gelten beim Anmieten auch einige Bedingungen: Pro Tag müssen mindestens 30 Kilometer gefahren werden, der Wagen darf Budapest nicht verlassen und sollte mindestens jeden dritten Tag gereinigt werden. Darüber hinaus sind die Cityhopper sind ausschließlich über die Website www.foxcityhopper.hu (leider nur in ungarischer Sprache abrufbar) buchbar.

Reservierung und Informationen sind erhältlich bei Fox Autorent, 1222 Budapest, Nagytétényi út 48-50, Telefon 0036/1/3829000, Fax 0036/1/3829003, via E-Mail fox@fox-autorent.com oder im Internet unter www.foxautorent.com (auch auf Deutsch abrufbar). Quelle:

Ungarisches Tourismusamt Schweiz, Oberrütelistrasse 13, 8753 Mollis, www.ungarn-tourismus.ch, kostenloses Infotelefon nach Ungarn: 00800 36 000 000

Rückfragehinweis:

Kontakt für Presseanfragen: Sandra Szathmáry Bonyai, +41 (0)55 640 81 55 mailto:s.szathmary@ungarn-tourismus.ch Photo-Download: www.hungary.com

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100007131/100498804}$ abgerufen werden. }$